



龍山通信

浜松山里いきいき応援隊/長谷山

今年度もよろしくお願ひします。



こんにちは、長谷山です！

4/3(月)は浜松市役所にて委嘱式でした。毎年ですがこうして委嘱書を受領いたしますと、身が引き締まる想いです。山いき隊もいよいよ3年目。ラストイヤーです。あっというまの2年間でした。今年度は龍山に「なにか形に残す」ことを目標に活動していけたらいいなと思います。どうぞよろしくお願ひいたします！

――活動報告①山フェスにてワークショップ――

プレ葉ウォークにて3/18,19と「山フェス」が開催され、長谷山はワークショップ担当で参加してきました。バターナイフづくりと箸づくりの体験です。「30分の持ち時間でみんな上手につくれるだろうか」「そもそもお客さんは来るだろうか」と不安でしたが、杞憂に終わりました！各日5,6回の枠は午前中のうちにほぼ予約いっぱい、お子様連れのご家族が参加されると子供たちももちろんですがお父さんのほうが夢中になってたりもしました(笑) みなさん楽しまれて、無事成功してよかったなと思います。もし龍山で開催したらお客さん来るとおもいますか？どうですかね？



――活動報告②山いき隊活動報告会――



昨年引き続き発表してきました。他地域の隊員の取り組みを知ることができるこのような機会はとても刺激的です。引佐の商品開発という取り組みはおもしろくてかつわかりやすくいいなあなんて思います(^^) 長谷山もこれまでの活動を発表しましたところ、だいぶ熱が入ってしまい、質疑応答の時間がなくなってしまうくらい話し込んでしまいました。。(笑) 左のQRコードからご覧いただけます。

——活動報告③秋葉ダムさくらマラソン参加——



無事完走できました！（笑）2回ほど練習し、「ひとまず時間内に完走はできそうだ」という自信は持っていたのですが、当日はあいにくの土砂降り。45リットルのごみ袋に穴を空けてポンチョ代わりにして走りました（^^）意外に雨のおかげで体温があがることもなく、かえって走りやすいくらいで、目標だった60分を切るタイムでゴールできました。よかった～！お弁当から当日の交通誘導や案内まで、個人的にはわざわざタスキをつくってもらったりと、龍山中の人が協力してつくりあげている大会だと感じました。来年もぜひ走りたいと思います。楽しかったです。

——活動報告④ドラゴンマ食体験イベント手伝い——

わらび採りと草餅づくりのイベント、長谷山は今年で3回目です。なんとといってもここは景色が良い！毎年晴れて、毎年よい風が吹いて、とても気持ちが良いです。わらびも本当にそこらじゅうに生えており、ふりむけばわらびといった感じ。ぽきっと折って採る感じもおもしろく、毎回楽しんでお手伝いさせていただいております。こうして定期的に交流人口を生み出しているイベントの実施は素敵だなと思います。



——活動報告⑤助成金交付式参加——



公益財団法人静岡県西部しんきん地域振興財団からの助成金です。今年度も引き続き 任意団体龍山未来創造プロジェクトとして活動してまいります。なにをするにしてもこうして補助金や助成金をいただかなければなかなか厳しいのが正直なところですが、がんばります。

——お知らせ——

■ 山いき隊新冊子発行

浜松山里いきいき応援隊の紹介冊子がこのたび新しく発行され、なんと龍山のふたりが表紙を飾っております（^^）協働センターや森林文化会館に置かれていますので、ぜひ手にとってみてください！



■ 各種SNS情報



instagram



Facebook

「龍山魅力発信チャンネル」 「龍山魅力発信チャンネル」

ブログ：「浜松山里いきいき応援隊員ブログ」で検索！